

EL REPARTIDOR
DE
LA VOZ DE GRANADA

A LOS SEÑORES SUSCRITORES

Ni la intemperie me daña,
Ni el peligro me anonada,
Y con LA VOZ DE GRANADA
Trabajo más que una araña.

Corro, subo, bajo y brinco
Y por servirte me apuro
Y puedes estar seguro
De que lo hago con ahinco.

A felicitarte vengo
En Pascua de Navidad
Y te digo la verdad,
Lo que es dinero no tengo.

Por eso lector querido
Como se que no me olvidas
Vengo á ver si me convidas
En este día apetecido.

1892

049454224

EL REPARTIDOR

LA VOZ DE GRANADA

Y SU VIDA EN EL MUNDO

En el año de 1892 se fundó en Granada el periódico "La Voz de Granada", que desde entonces ha venido publicándose con regularidad, sirviendo de órgano de opinión y de información para los granadinos. Su contenido es variado, abarcando desde las noticias locales hasta las de carácter internacional, pasando por los artículos de fondo y los estudios de actualidad. Su lenguaje es claro y sencillo, procurando ser entendido por todos los lectores. Su precio es módico, lo que le permite tener una gran tirada y una gran difusión. Su historia es la historia de Granada, reflejando los cambios y las vicisitudes de la ciudad a lo largo del tiempo. Su papel es fundamental para el desarrollo cultural y social de la ciudad.

1892